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Zusammenfassung

        
Mit der 31P-MR-Spektroskopie wurden Spektren von 12 Patienten mit fokalen und diffusen Lebererkrankungen sowie von 10 lebergesunden Probanden mit Hilfe einer Oberflächenspule gewonnen. Die bisherigen Ergebnisse dieser Studie ergaben signifikant höhere Konzentrationsverhältnisse von PME/β-ATP und von PDE/β-ATP bei den Fällen mit einer Lebermetastasierung und bei einem Patienten mit Leberbefall eines malignen Lymphoms im Vergleich zur Kontrollgruppe. Die Spektren der untersuchten Leberzirrhosen und der Fettleber zeigten keine charakteristischen Veränderungen.


      
        
Summary

        

          
31P-MR spectroscopy was performed in 12 patients with focal and diffuse liver disease and in ten normal controls, using surface coils. Results so far show a significantly increased concentration of PME/β-ATP and of PDE/β-ATP in patients with liver metastases and in one patient with hepatic involvement by malignant lymphoma. The spectra of liver cirrhosis and fatty livers showed no characteristic changes.
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